

Voleibol cubano al Mundial bien renovado y pensando en segunda fase



La Habana, 7 sep (RHC) Doce integrantes del equipo bronceado en la reciente Copa Continental de Córdova, México, conforman la joven selección masculina cubana de voleibol que competirá en el Mundial de Italia-Bulgaria, del 10 al 30 de septiembre.

En diálogo con Radio Habana Cuba, Ariel Saíenz, titular de la Federación Cubana, precisó que de los 14 integrantes de la selección ganadora del bronce en Córdova, doce harán el viaje al Mundial, con el propósito de avanzar a “la segunda fase”.

“Nuestro objetivo es quedar entre los cuatro primeros del grupo, lo que nos garantizaría el pase a la segunda etapa. Queremos que los muchachos compitan lo más que puedan al máximo nivel, para ir desarrollando al equipo”, subrayó el federativo.

Consideró la llave D - donde se enrola Cuba - “bastante difícil”, sobre todo por la presencia del campeón mundial Polonia, el anfitrión Bulgaria e Irán. Completan el grupo Finlandia y Puerto Rico, los rivales “más

asequibles" para Cuba, según Saíenz.

Encabezan el equipo Miguel Angel López, Miguel David Gutiérrez, Liván Osoria (capitán y único repitente del mundial anterior, Polonia-2014), Osniel Melgarejo, Adrián Goide (pasador) y el líbero Yonder García, dueño de tres premios en Córdova (mejor líbero, defensor y receptor).

Completan la nómina el talentoso Marlon Yant, el jugador más joven y de mayor estatura (17 años y 2,02 m), así como Jesús Herrera, Javier Concepción, Liván Taboada, Yohan León y Roamy Alonso.

Lo más llamativo es la exclusión de Javier Jiménez, titular en los últimos años y el primer cubano en fichar por un club profesional en 2014 (Paok de Grecia).

La selección, al timón de Nicolás Vives, tiene previsto viajar el domingo hacia Varna, donde debutará el miércoles 12 ante la potente sexteta polaca.

Cuba, con un promedio de edad de 21,7 años y una estatura de 1,95, finalizó undécimo hace cuatro años en Polonia.

En la XIX edición del Mundial participarán 24 selecciones distribuidas en 4 grupos. Italia, Argentina, Japón, Bélgica, Eslovenia y República Dominicana, en el A; Brasil, Francia, Canadá, Egipto, China y Holanda, en el B; y Estados Unidos, Rusia, Serbia, Australia, Túnez y Camerún, en el C.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/171032-voleibol-cubano-al-mundial-bien-renovado-y-pensando-en-segunda-fase>



Radio Habana Cuba